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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
SAU (Superfici Agricole Utili) ed i contadini ticin esi 
 
 
Il Gran Consiglio ha votato due crediti per l'approvazione, rispettivamente la convenzione 
"Superfici Agricole Utili (SAU)" nel Cantone Ticino. 
 
Swisstopo provvederà al censimento di queste superfici mediante fotografia aerea. 
 
Qui potrebbero nascere alcuni problemi di interpretazione delle fotografie, nel senso che certe 
superfici potrebbero risultare alberate, cespugliose, parzialmente alberate o parzialmente 
cespugliose, ecc., mentre in pratica potrebbero essere vere e proprie aree utili. 
 
La preoccupazione dei nostri contadini, soprattutto quella dei contadini di montagna, è quella che 
"ne verrebbe fatta di tutte le erbe un fascio", vale a dire - detto per estremo - che la presenza di un 
solo albero in un pascolo gli farebbe perdere la caratteristica di superficie agricola utile. 
 
Si chiede al Consiglio di Stato: 
 
1. quando verranno scattate le fotografie aeree? 
 
2. Chi provvederà all'interpretazione delle fotografie aeree? 
 
3. Quali saranno i criteri di valutazione delle superfici che presenteranno qualche albero e 

qualche cespuglio? 
 
4. Le aree censite come cespugliose o alberate potranno, in futuro, essere recuperate come 

superfici SAU, a condizione che siano bonificate? 
 
4a. Se NO, perché? 
 
4b. Se SÌ, a quali condizioni? 
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